

加盟団体各位様

お手数ですが受信されましたら、ご担当におわたしてください。

右京社保協事務局（川村）

空(時代と世界)をみて、地(右京)をふみしめて！ 社会保障制度の拡充と活用を！

## 右京社保協事務局通信

2024. 3. 20

京都市右京区西院上花田町 36-3 右京民主商工会内 Tel 075-312-2257 Fax 312-2439

### ◇インボイスも、裏金政治家も、どっちもいらない！！

### 3・13重税反対全国統一行動右京区民集会に160名が参加！

田阪右京社保協副会長が、「課税を求める重税反対統一行動は初めて、  
裏金政治資金の真相究明と課税を求め怒りの声を上げよう」と開会のあいさつ

ラポール京都ホールを会場に開かれた右京区民集会は、申告書を手にした右京民商の会員さんや京建労右京支部の組合員さんを中心に満席に。「自主申告運動は納税者の権利」という佐々木税理士(税理士法人・洛)の学習講演も行なわれ、集会後には右京税務署まで、「インボイスは中止せよ」、「消費税を引き下げよ」、「軍事費を削って社会保障にまわせ」と元気よくシュピヘヒコールをしながらパレード。集団で自主申告を行ないました。



集会に寄せられた「3・13重税反対全国統一行動中央実行委員会」からの集会メッセージ(抜粋)は、以下の通り。

本日の集会は、全納税者が現政権の税金の集め方と使い道に意義を申し立て、是正を迫る一大決起の場です。集会の成功は、倉敷民商弾圧事件や税務相談停止命令制度で自主申告運動の萎縮を狙う税務当局への何よりの反撃です。そして納税者の権利確立を求める国民の揺るがぬ決意を示すことでもあります。

重税反対を掲げて1970年から継続し、今年

で55回目となる統一行動は、自主申告を貫くと同時に、申告した所得税を減税する特別措置を2年連続実施させ、売上税を阻止し、消費税減税やインボイス中止の共同を強める力になってきました。

納税者の怒りが沸きあがる今、共同の輪をさらに広げ、民主的な税制・税務行政と憲法が生きる社会の実現へ、力を合わせましょう。

### ◇「くらしのなんでも相談会」の検討、始まる

「メイン相談会&食料支援」は6月22日(土)午後開催を決定！

★4月度幹事会 4月9日(火)18:30～ 右京民商 (幹事会前宣伝 17:30～ 阪急西院)  
①学習と交流 ②2024年くらしのなんでも相談会について ③当面の諸課題について